## 開拓魂 大きく羽ばたく 当中生! part 5

□男子バスケットボール部

令和6年度第4回全国U15バスケットボール選手権大会 旭川地区予選 8月31日(土) (旭川市他) 第2位

#### □女子バスケットボール部

令和6年度第4回全国U15バスケットボール選手権大会 旭川地区予選 8月31日(土) (旭川市他) 第1位

#### □野球部

第41回上川中央地区野球新人戦 9月21日(土) (当麻町) 準優勝

令和6年度旭川東北ロータリークラブ旗争奪 中学校野球大会 9月23日(月) (旭川市) 優

### □女子ソフトテニス部

令和6年度上川南部地区

夏季ソフトテニス研修大会

9月1日(日)(当麻町)

女子個人 諸井 羅々 菊地 蘭夢ペア 第1位 大塚 心々 武内 紗徠ペア 第2位

令和6年度上川南部地区中学生

ソフトテニス新人戦

9月21日(土)(富良野市)

女子団体 第2位

女子個人 諸井 羅々 菊地 蘭夢ペア 第2位

# 中学校教員による出前授業物中全国研修

9月17日(火)、 当麻中学校の教員 が小学6年生に「出 前授業」という形で 授業を行いました。 今回は、英語が外まし の井澤教諭がいまし た。6年生は、 の考えを英語 の考えを英語



現しようととても意欲的に取り組んでいました。

6月には小学生による中学校の授業見学会が行われ、また 3学期には中学校体験入学(授業)が開催されます。こういっ た取組を通して、今年度も幼小中の連携を深めていきます。

## ◇北海道教育委員会から 保護者向け啓発資料 「少年の非行・被害防止に向けて」

下のリンクからご覧ください

https://drive.google.com/file/d/1PJO44jmmP3qGE-6p83B9E2yr4GANjLsP/view?usp=drive\_link

# 10月の行事予定

| 1   | 火   | 合唱練習・学級・係活動8                          |
|-----|-----|---------------------------------------|
|     | 水   | 上教研中部地区研究大会                           |
| 3   |     | 前日準備 ALT                              |
| 4   |     |                                       |
|     | 金   | 学校祭                                   |
| 5   | 土   | 上川管内中学生ソフトテニス                         |
|     |     | シングルス大会                               |
|     |     | ジュニアインターカップ                           |
|     |     | 全国バスケットボール大会                          |
|     |     | 道北ブロック予選(~6日)                         |
| 6   | В   | 吹奏楽部定期演奏会                             |
| 7   | 月   | 職員会議                                  |
| '   | ′ 、 | <br> 視力検査・二計測(~29日)                   |
| 0   | 火   |                                       |
| 8   |     | 立合定部合 . 机西                            |
| 9   | 水   | 立会演説会・投票                              |
| 10  | 木   | 3年学力テストB                              |
|     |     | ALT                                   |
| 11  | 金   | 2年生マナー講座                              |
|     |     | 英検IBA(1年)                             |
| 12  | 土   | 富良野沿線中学校新人中学校                         |
|     |     | バスケットボール大会(~13日)                      |
| 13  | В   |                                       |
| 14  |     | スポーツの日                                |
| 15  | 火   | 朝会•認証式                                |
|     |     | 英検IBA(2年)                             |
| 16  | 水   | 定例委員会                                 |
| 10  | 小   |                                       |
| 47  |     | 英検 I B A (3年)                         |
|     | _   | ALT                                   |
| 18  | 金   | 漢字検定                                  |
| 19  | 土   | クリスマスカップ派遣選手                          |
|     |     | ソフトテニス選考大会                            |
|     |     | 日本PTA北海道ブロック研究大会                      |
| 20  | В   |                                       |
| 21  | 月   | 教育相談①                                 |
| 22  |     | 教育相談②                                 |
| 23  | 水   | 教育相談③                                 |
|     | '   | イングリッシュシャワー①                          |
| 24  | 木   | T D D D D D D D D D D D D D D D D D D |
|     | '`  | 2年職業講話                                |
| 0.5 |     |                                       |
| 25  | 金   | 教育相談⑤ 生徒総会                            |
| 26  | 土   | 旭川北高校OPEN DAY                         |
|     |     | 当麻町交通安全町民集会                           |
| 27  |     |                                       |
| 28  | 月   | 教育相談⑥                                 |
| 29  | 火   | 2年職場体験学習                              |
| 30  | 水   |                                       |
| 31  | 木   | 旭川実業高校体験学習(2年)                        |
|     | '`  | ALT                                   |
|     |     |                                       |

#### 【日程の変更】

2学期中間通知表の配布は11月1日(金) に変更になりましたのでお知らせします。

# 柏力丘

令和6年9月30日 当麻町立当麻中学校 令和6年度学校通信 NO.6

当麻中学校 学校教育目標

- ◎ 学んだことを活用し 確かな力を身に付ける生徒
- ◎思いを交流し合い 価値を創造する生徒
- ◎率先して行動し 成長を実感する生徒

# ふるさとの目然を体感する!~第1学年遠足

9月6日(金)、延期になっていた I 年生の遠足が、町内のグリーンパークとアスレチック場で行われました。当日は快晴となり、絶好の良いコンディションの中、生徒は森林散策とレクリエーションを楽しみました。

Ⅰ年生の遠足は、昨年から「木育」の学習を取り入れています。今年も木育マイスターの石黒氏の講話をいただきながら、ふるさとの自然に触れる学習としました。このようなふるさと学習を行うことで、子どもたちのふるさとを思う心を育てています。 Ⅰ年生は、今後、プレゼンという形式で当麻町のことをまとめ、発表活動につなげていきます。

また、今年も当麻町の林務課や教育委員会の職員のご支援を受けながら遠足を実施することができました。町内の多様な方々のご協力を得ながら、子どもたちの学びの質を高めることができて

おり、大変ありがたく思っております。ご協力に 感謝いたします。







当麻町は幼小中連携・ 小中一貫教育を推進します

「義務教育終了時の姿」 ふるさとに誇りをもち、仲間とともに未来を切り拓く子ども

9月3日(火)から3泊4日の日程で修学旅行が行われ ました。今年度から9月実施に変更しましたが、4日 間とも天候に恵まれ、生徒たちは晴天のもとに楽し

い時間を過ごすことができました。 生徒たちは当麻町の良さや魅力について、函館駅前 を行き交う方々に伝えていました。今年も大勢の人 たちに興味を示していただきました。後日送られて きたメッセージには生徒の誠実さや当麻町の素晴ら しさなど心温まる声がたくさん見られました。

生徒はこの行事を通して、当麻と異なる土地で様 々な文化や風土を体験、体感したと共に、改めてふ るさとの良さに気がつくことができました。

修学旅行の思い出は大切な宝物とし、成果と反省 を今後の生活に活かしてほしいと期待します。







麻 「中学生がみんなーもを訪れたいです」「 一生懸命

また食べて ₩会が

2名の実習生が当中で学ぶ



9月2日から4週間、 北海道教育大学旭川校 から2名の教育実習生 を受け入れました。

実習生は、生徒との 活動を通して、教職に ついての学びを深めま した。この学びを今後 の大学生活に活かする とを期待しています

こるべの森の美術館に、1年生が訪問し、かたるべと

の交流学習を行 いました。生徒 は、施設の見学や 担当者の講話を 通じて、人との関 わり方、接し方に ついて考える機 会になりました。 この学習は2年 生へ続きます。



# 晴天の秋空を走る~とうまさわやかマラソン

9月2日、とうまさわやかマラソンが晴天の下に開催されまし た。今年は3名の中学生が出場し、さわやかな秋風が吹くコース を、中学生はゴールをめざし力走しました。出場選手が少ない中、 全員が入賞という結果でしたが、大会に参加する姿勢に拍手を送 ります。大変お疲れ様でした。

